

ちびっこ チャンピオン

「みんな大好き!!水あそび★」

柳田保育園のなかよしたち

(左上から)

かさい こ うくん (5さい)
おの あ つ きくん (5さい)
ひらやま さ くくん (5さい)
ふじた た い しくん (5さい)
やまざき りゅうせいくん (6さい)

(左下から)

みうら ゆ う ひくん (4さい)
ふじた せ な とくん (4さい)
ふくさわ ほ の かさん (5さい)
しまむら か な たくん (4さい)

このコーナーでは、元気いっぱいな園児達の作品をご紹介します。



深浦町の花



福寿草

深浦町の木



樺

深浦町の鳥



カモメ



このコーナーでは誕生日を迎えたちびっこ達をご紹介します



藤田 瀬叶くん
（男）H30/8/17生
「我が家のお笑い担当！
これからも沢山笑わせてね！」



阪崎 天栄くん
（風合種）R2/8/27生
「緊張の初打席！
パパとママが緊張しました！」

草創教育長の

「今月の一枚」

「こわい話」

暑氣払いに幽霊画です。
以前、子どもたちこわい話
したてかきました。
昔から怪談は大好きですが、霊
は全く見たことも感じたこともあ
りません。

でも、高二の秋、初めて金縛り
にありました。

数学が超苦手、次の日の試験
に向けて、夜中三時まで必死の
にわか勉強。やっと眠りについた矢
先、階段をギシギシのぼる音、布
団におおいかぶさる黒い影、え？
体が動かない、こ、声も出ない、
幽霊だ、キャアッ！ こわくて、
朝まで一睡もできませんでした。

頭がボクッとして疲れたまま、眠り
に入りにかけた時に金縛りになるこ
ともあるが、霊のしわざではない。
そう気づいたのは、何度か金縛り
を経験してからです。

人の気配を感じるのも、体の自
由がきなくなるのも、脳と眠り
の関係で全て科学的に証明できる
とも聞きました。

だいたい、私の勉強のし方が悪
いのです。

コソコソこなすタイプではあり
ません。理解不十分な箇所も、ほ
うっておくのでどんどんたまる。
たまれば面倒くさいのでまた先の
ばしする。いつか徹夜で一気に処
理しようとする。

眠気対策によくコーヒーもがぶ
飲みしました。

友達に薬屋へ連れていかれて、
眠気防止の錠剤を買わされたこと
もあります。最初は若干の効果も
感じましたが、自然の摂理に反す
る悪行に思えて、胃が荒れる感覚
もあつたのですぐやめました。

小さい頃から、薬は苦手です。
体に効用のある分、逆にどこか大
事な部分を毒されている感覚を覚
えます。今も、うさんくさいサプ
リメントの類いは、努めて敬遠し
ます。

聞くところによると、欧米は
「頭よくなる薬」が大盛況だそ
うです。

もともと、欧米は、発達障害等
の治療薬として中枢神経の刺激薬
が大量に処方されやすい環境です。
小さい頃から、脳を刺激するドラ
ッグになじんでいるのです。

既に、大学生や知的作業を伴う
職業につく人の多くが、成績を上
げるために「頭よくなる薬」を
服用しているとも聞きます。

近い将来、日本の浅はかな親た
ちも「わが子のぼんくら頭が薬で
よくなるなら」と、高い金出して
争って買い求める時代になる？
こっちの方が、こわい話です。

（教育長 草創 文人）

